

Les Lions Indomptables joueront devant le public au stade de Japoma, Douala.

Le Cameroun accueille le Mozambique le 8 octobre pour le compte de la 3ème journée des éliminatoires de la Coupe du Monde Qatar 2022.

La Confédération Africaine de Football a approuvé la demande de la FECAFOOT, d'avoir des supporters pour assister à cette rencontre contre les Black Mambas du Mozambique. La confrontation entre les Lions indomptables et les Black Mambas va se produire devant 10.000 spectateurs au Stade Japoma de Douala alors que l'enceinte peut accueillir 60 000 personnes, rapporte le site kick442.

A l'issue de la deuxième journée, la Côte d'Ivoire (4 points) avait pris la tête du groupe D devant le Cameroun (3 points), suivi du Malawi (3points) et du Mozambique (0 point).